

02九ハ協発第26号
令和3年1月21日

関係各位

九州ハンドボール協会
会長 加納洋二郎

「令和2年度 第49回 九州高等学校ハンドボール選抜大会」
開催の中止について（お知らせ）

初月の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
日頃より、本協会の事業につきましては、格別のご理解を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、新型コロナウイルスの全国的な感染拡大下、九州でも「緊急事態宣言」が発令された自治体があり、感染が沈静化せず終息が見通せない日々が継続しています。
ウイルスの感染及びそれに伴う様々な危機的状況が継続し、選手団の県境を超える移動配慮や感染防止対策が施された大会運営が求められる中、九州各県から参加される選手は、十分なパフォーマンスが発揮できないことが見込まれます。
つきましては、感染拡大防止の観点だけでなく、大会に関わる全ての方々の健康と安全を第一に考え、下記により標記大会の開催を中止することといたします。
何とぞ、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

記

【中止に至る経緯】

- 開催（宮崎）県に「独自の緊急事態宣言」発令（1月9日～22日）
- 九州各県協会に代替会場・代替日の調査を行うが、「開催困難」の回答
- 開催（宮崎）県に「独自の緊急事態宣言」発令延長（2月7日まで）
- 開催（宮崎）県で2月8日以降の「延期開催は困難」と判断

なお、上位（全国選抜）大会は、3月に山梨県で開催される予定です。上位大会へのブロック選出・選考方法などについては、予選大会の中止を決定したブロックが複数あることから、(公財)日本ハンドボール協会・全国高体連競技専門部・各ブロック協会・九州各県協会との情報共有・意見交換をしながら進めていきたいと思っております。

（参考：今後の中央会議日程 2/13 日本協会「理事会」、2/14 全国理事長会議）

以上